A/44/660/Add.1 Français Page 10

adaptée en chinois, en français, en russe, en souahéli et en turc, a été communiquée sur bande magnétique à 350 stations de radio dans le monde. Dans le cadre de l'émission radiophonique mensuelle de 30 minutes en langue anglaise UN Africa, deux magazines ont été diffusés sur la Namibie, qui étaient centrés sur la question de Walvis Bay et l'amorce du processus d'indépendance de la Namibie. Southern Africa Review, émission de radio bihebdomadaire, adaptée en afrikaans, en totalité aux différents aspects de la question de Namibie. D'autres programmes radiophoniques, en anglais, créole français, français, hollandais papimento, question de Namibie.

- 28. Dans le cadre de sons programme vidéo <u>L'ONU en action</u> et de son magazine télévisé <u>World Chronicle</u>, le Département a également rendu compte des différents aspects de la question de Namibie, et notamment du rôle de l'Organisation des Nations Unies en ce qui concerne le rapatriement des réfugiés namibiens et l'inscription des Namibiens sur les listes électorales, en s'inspirant des films tournés par l'équipe de télévision qu'il avait envoyée dans le pays. Le Département a également préparé à l'intention de <u>CNN World Report</u> une cassette vidéo spéciale intitulée "UN Build-Up in Namibia continues". Il a produit en anglais, espagnol et français et diffusé dans le monde entier un documentaire vidéo de 20 minutes sur la transition de la Namibie vers l'indépendance à partir des films réalisés par l'équipe vidéo et de télévision qu'il avait envoyée en Namibie.
- 29. La question de Namibie a été traitée dans chaque numéro de la publication trimestrielle <u>Chronique de l'ONU</u>. Son numéro de mars 1989 contenait un article de 15 pages intitulé "Namibia: The Making of a New Nation", donnant notamment un aperçu de l'histoire de la Namibie au cours des 100 dernières années. Les numéros suivants de cette publication ont apporté des mises à jour approfondies sur le processus d'indépendance de la Namibie et sur la situation à l'intérieur et autour du pays. Parmi les matériels d'information spéciaux produits par le Département figurent une brochure et une affiche ayant pour titre "Namibia Free and Fair Elections", qui ont été largement diffusées en Namibie et dans le reste du monde.
- 30. A la demande du secrétariat du GANUPT, le Département a aidé à produire et à diffuser le texte de la Déclaration universelle des droits de l'homme en afrikaans.

## 3. Droits du peuple palestinien

- 31. Outre les informations sur les efforts en vue de la convocation d'une conférence internationale pour la paix au Moyen-Orient sous les auspices de l'Organisation des Nations Unies, les activités d'information que le Département a consacrées à la question de Palestine ont été de plus en plus axées sur la situation dans les territoires occupés.
- 32. Le Département a assuré la couverture intégrale des réunions de la Commission des droits de l'homme et d'autres organismes intergouvernementaux consacrées à la question de Palestine, ainsi que de celles du Comité spécial chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes affectant les droits de l'homme de la population des